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BAB  IV 

PENUTUP 

4.1   Kesimpulan 

 Dari hasil penelitian yang penulis uraikan di atas maka penulis dapat 

mengambil beberapa kesimpulan, yaitu :  

1. Sosialisasi Pemindahbukuan Di KPP Pratama Batam belum berjalan 

maksimal terdapat permasalahan dikarenakan masih rendahnya kesadaran 

atau ketidakpatuhan masyarakat terhadap kepahaman Pemindahbukuan Pajak. 

2. Terdapat perbedaan antara teori dan praktek pengajuan Permohonan 

Pemindahbukuan. Dalam teori memerlukan persetujuan Direktorat Jenderal 

Pajak. Sedangkan dalam praktek meminta persetujuan bisa melalui Kepala 

KPP Pratama tanpa memerlukan persetujuan dari Direktorat Jenderal Pajak 

4.2   Saran 

 Dari penelitian dan teori yang penulis jelaskan maka penulis dapat 

memberikan saran sebagai berikut :  

1. Memberikan pemahaman Pemindahbukuan Pajak secara terus menerus  

terhadap masyarakat atau Wajib Pajak yang belum mengerti tentang   

Pemindahbukuan Pajak, Melalui Sosialisasi Pemindahbukuan seperti 

melakukan seminar, melalui media elektronik dan media massa seperti 

spanduk, baliho dan lain-lain. 

2. Memberikan teguran kepada WP yang tidak menyadari kesalahan dalam 

pengisian Surat Setor Pajak (SSP),agar WP tidak sering melakukan kesalahan. 


